
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal da Estância 
Turística de Joanópolis. 
 
 
 
 
Indicação nº 091/2005 
 
 

 
Ary Aparecido de Oliveira, Vereador em exercício 

junto a esta Câmara Municipal, no uso de suas atribuições legais, indica 
a V. Excelência que se possível seja feita à devolução mensal para a 
Prefeitura da sobra do Duodécimo da Câmara, para que a mesma use 
esse dinheiro para a compra de um ônibus para o transporte de alunos 
universitários para as faculdades de Bragança Paulista ou Atibaia. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

A presente indicação mostra-se pertinente, pois, 
ajudará os alunos de baixa renda, que penam para pagar o transporte. 
Vejo com bons olhos essa indicação, pois vem sendo feita em muitas 
Câmaras e tem dado bons resultados. 

 
Espero contar com a colaboração de todos os 

vereadores para solucionar o problema que estamos enfrentando em 
nosso município com a questão do “ transporte para os universitários” . 



 
Joanópolis, 06 de abril de 2005. 

 
 
 

Ary Aparecido de Oliveira 
Vereador 


	JUSTIFICATIVA 

